

Joaquín Rodríguez, pescador de coral en Puerto Alcudia

«La mafia en el coral existe y se tolera por parte de la administración socialista»

Ruiz Collado

«Ya es hora de decir la verdad sobre lo que está pasando con la pesca del Coral. Lo que dijo el otro día el secretario general de pesca, Oliver Massuti, son sólo palabras: decreto, disposiciones... regular en definitiva la pesca del coral. La verdad es que desde siempre ha habido irregularidades y aún ahora las hay con el gobierno socialista: esos permisos especiales a tres armadores para que pesquen con arrastre, en los mares de Alborán, es una auténtica concesión a la mafia del coral». Esto era lo primero que nos decía un pescador de coral tras leer las declaraciones del secretario general de Pesca, Miguel Oliver Massuti en nuestro diario el pasado viernes, día 23.

El pescador en cuestión, Joaquín Rodríguez Castellano de 50 años, natural de Santander y afincado desde hace siete en Puerto Alcudia está, según palabras suyas, «harto de todo esto, ya que nadie me hace caso, pese a que me he puesto en contacto con el secretario del presidente del Gobierno, Julio Feo.»

La pesca con arrastre está prohibida en el coral

La pesca del coral por el procedimiento de arrastre está prohibida en todo el mundo, por las consecuencias ecológicas que tiene en el fondo marino. El que se estén dando, o se hayan concedido varios permisos especiales en



Por el momento Italia seguirá como primer productor en coral

■ «He recibido muchas amenazas y fruto de ellas ahí está mi barco hundido, por una misteriosa explosión

nuestro país a varios armadores es motivo de preocupación, máximo cuando se circunscriben a unas personas que están relacionadas «muy estrechamente» con un supuesto tráfico ilegal del coral.

Creación de factorías

«Con esa supuesta creación de factorías dedicadas exclusivamente a la manufacturación del coral, por parte de la Administración, a lo único que se va a ir es a

que entre todos tengamos que pagarlas. Su ubicación segura será en Agra -Almería-. A mí me han amenazado muchas veces y fruto de ello ahí está como prueba mi barco, el cual está desde el pasado 18 de septiembre bajo el mar a cinco millas del Puerto de Alcudia, fruto de una misteriosa explosión. Gracias a Dios no pasó nada. Yo sólo quiero decir la verdad de todo esto, pese a que ya han intentado comprarme con 100.000 dólares para que me calle, pero lo que no puedo sopor-

tar es que se sigan diciendo palabras y más palabras, como las que dijo el otro día el secretario de Pesca en Palma, y mientras se hayan concedido esos permisos especiales. El mundo del coral funciona como una mafia y esto hay que atajarlo».

«Nadie sabía que era una rama de coral»

«Otra cosa que hay que lamentar es que ni siquiera los comandantes de Marina de la zona de Alborán sabían lo que era una rama de coral hasta que yo se las mostré. También hay que decir que esos permisos especiales eran a partir de las 12 millas, pero ahora funcionan a partir de los 100 metros, con el consiguiente descalabro en la fauna y ecología de la zona. A nosotros los pescadores nos permiten hacerlo, pero la profundidad máxima a la que podemos llegar es a 100 metros, que es lo normal en estos casos».

Con nuevas palabras de reincidencia sobre lo expuesto y con el sabor amargo de saberse marginado por los estamentos, Joaquín Rodríguez finalizó diciéndonos que ni en Italia actúan así «y eso que es el primer productor en esta materia». A parte, insistió en la falta de criterios que había en la Administración a la hora de contemplar este tema «las actuaciones indiscriminadas cuando se han apresado a barcos con arrastre ha propiciado que ese clima de mafia sea algo normal en el mundo del coral».